

美風

学習発表会

11月25日(日)、「BEST! 美和のパワー」をテーマに、学習発表会が行われました。美和小学校では、作品展と学習発表会を隔年で行っています。1・2年生にとっては初めての行事で、5・6年生にとっては、最後の行事でした。



1年生「いきいき にこにこ 1年生」



2年生「春夏秋冬～きせつのはっぴょう会」



3年生「新しい世界へ 出発だ!」



4年生「オズの魔法使い」



5年生「おにのめん」「まんじゅうこわい」



6年生「フルーバード 30～平和を求めて～」

どの学年も、子どもたちは発表会当日まで工夫を重ね、一生懸命に練習しました。学年の演技をもっとよいものにするため、仲間と声をかけ合い、認め合い、励まし合い、意欲的に取り組む姿がありました。子どもたちの素晴らしい頑張りは、子どもたちに常に応援の言葉と気持ちを届けてくださっている保護者の皆様のおかげだと感謝しております。

当日は、日頃の練習の成果を十分に発揮し、たくさんの拍手が自信となり、達成感や満足感を味わうことができました。この経験を今後の学校生活に大きく生かしていきたいと思います。お忙しい中、多数ご参観いただきまして、ありがとうございました。

生活委員会

生活委員会では、美和小学校のきまりを全校児童に呼びかける活動を行っています。「ろうかを歩こう」や「名札をつけよう」などのポスターを作成し、校内に掲示しています。また、年に二度行われるあいさつ運動では、昇降口や教室で大きなあいさつをしています。笑顔で元気よくあいさつすることの大切さを伝えています。美和小学校の児童にとって良きお手本となるようこれからも活動を続けていきたいと思っています。



【生活委員会担当 丸山朋生 牧野理恵】

防災体験について

11月13日に防災体験を実施しました。災害が起こった時の対処の方法を知ることがをねらいとし、学年ごとに活動しました。1年生から3年生までは、煙がある時の避難の仕方について学びました。消防署の方に設置していただいた煙体験用テントの中で訓練



を行いました。4年生、5年生は消防署の方に指導をしていただき、水消火器を用いて消火の手順を体験しました。6年生は、高所からの避難の訓練として、救助袋を使いました。ほとんどの児童にとって初めての体験で、降りる際の姿勢の取り方や身動きなど、やってみなければ分からないことを体感することができました。



いざ災害にあった時に、落ち着いて、自分の命を守る行動ができるよう、この体験が活かされることを願います。【校務主任 中野倫子】

今後の主な予定

1月 7日(月) 給食開始

28日(月) 学校保健委員会

2月 5日(火) 学校公開(午後)